



Journée de prévention des maladies rénales

Campagne de sensibilisation et de prévention des maladies rénales organisée par la Fédération Nationale d'Aide aux Insuffisants Rénaux et le [service de néphrologie de la Conception](#), dans le cadre de la 9^{ème} Semaine Nationale du Rein.

Judi 13 mars 2014

De 9h à 16h

Journée de dépistage et d'information

Hall de l'Hôpital de la Conception

Le service de néphrologie de la Conception (AP-HM) organise une journée de dépistage des maladies rénales le 13 mars de 9h à 16h, dans le hall de l'Hôpital de la Conception.

Des médecins du service se tiendront à disposition des patients (visiteurs, personnel) pour effectuer un mini bilan rénal.

Une analyse des principaux paramètres urinaires sera réalisée, ainsi qu'une prise de tension ; avec ces éléments les médecins pourront dépister une éventuelle maladie rénale, et donner tous les conseils utiles.

La prévention des maladies rénales reste peu développée en France malgré les avantages évidents de multiplier les diagnostics précoces, de proposer des traitements permettant de retarder l'évolution des maladies, voire d'éviter pour certaines personnes les traitements lourds.

C'est pourquoi la FNAIR a créé la Semaine Nationale du Rein il y a presque dix ans. Chaque année, des campagnes de sensibilisation et de prévention des maladies rénales sont ainsi organisées dans toute la France.

Pour cette 9^{ème} édition, le thème de la Semaine Nationale du Rein en 2014 est « Mes reins, j'y tiens : prévenir et ralentir le vieillissement du rein ».

www.semainedurein.fr